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平成２３年７月７日 

新宿区立四谷小学校 

校長 飯田 孝一  

学校運営協議会だより 
 

６月会次第 

             ６/２７(月)実施 

１． 代表あいさつ 

          

２．学校現状報告 

  ・春の運動会 

  ・学校公開報告 

  ・小中連絡協議会 

  ・地域行事等の反省から 

  ・５周年記念事業（式典 10/15） 

 
 
 

３．支援活動 
「スマイルクラブ」の現状 
・概要紹介文による周知 
・学習のサポート 
・環境美化 
・読書 
・居場所・課外活動 
   安全安心あいさつ 
 
 

・自己紹介   ４．質疑 

 

５・終わりの言葉 

 

＊ 説明は明朝体、 

提案・意見はゴシック、 

決定事項は斜体で示します。 

 田谷代表より 

祭礼などの行事が一部
自粛となりました。一方
で、行事を復活させる動
きもあります。一日も早
い東北地方の被災された
方々の復興を願っていま
す。 

いよいよスマイルクラ
ブが推進されていきま
す。活動内容を整理しな
がら話しを進めていきた
いと願っています。どう
ぞ、よろしくお願い 

します。 

学校長より 
・運動会は、平日の実施にもかかわらず、千二百人の方々の参観をいた
だいた。 
・先日、四谷中学校にて、小中連絡協議会を実施した。授業を見合って、
分科会に分かれて話し合いや意見交換もでき、大変成果があった。 
・天童交歓や千代田湖林間学園は、共に、夏休み入り直後に実施する。
現在、詳細な計画を立案中である。 
・放射能測定については、近々、学校の敷地内数か所を測定し、数値を
公表することになっている。水の安全も心配される方が多いが、水道水
については、ずっと検出せずとなっている。プールの授業は、通常通り
実施する。 
  

質 疑  

・スマイルクラブ募集の結果、のべ４百名を超える希望があった。原案
をたたき台にして検討していく。（現在、５つの支援部会に分類） 

５つの部会で担当していただく方々の同意を得ていく。 
・それぞれの部会ごとに概要を確認しながら進めていく。 
・環境美化部会については、詳細な計画が提案されているので、案に基
づいて検討していく。授業後の畑の環境美化など、関わりの可能性があ
るクラブに打診し、地域にわかりやすいアピールをして、行事を計画し
ていく。地域の人々には、年に２，３回の実施を通して、楽しみながら
取り組んでいただけるように進めていきたい。 

・居場所での水曜子どもルームには、多くの参加があり、対象を絞り込
んだり、クラブとは切り離したりする方法もあるかもしれない。７月の
協議会において、整理していきたい。 

・課題支援部としては、どのような活動が可能となるか検討する。 

・天童交歓行事や安全見守り、挨拶運動をもり立てることも進める。 

・通学路パトロールの際に、ピーポー１１０番に登録していただいてい
る方々にお目にかかれるような方策もとってみたい。 

・５つの部会の正式名称をそろそろ決めた方がいいころであり、親しみ
のあるものとしていく。 

スマイルクラブ通信が発行されまし
た。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
通信で活動の様子などをお伝えし

ていきます。（７月１日発行） 

スマイル クラブの活動が少しずつですが、軌道に乗ってまいりました。子供たちの教育活動

へのご協力をぜひ、お願いいたします。継続して募集をしております。ぜひ、ご参加ください。 

学校・家庭・地域にメリットのある継続可能な協働関係にお力添えをお願いします。 

★２年生活科お店やさん探検★ 

 

 

 

 

 

 

スマイルクラブ登録ボランティアのお母
様方にもお願いし、コンビニエンスストアさ
んやタイ焼き屋さんなどを探検しました。
地域の皆様、インタビュー等へのご協力
ありがとうございました。 



 


